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花粉やら黄砂やら、いろんなものが飛来しています。
私の車の色は黒なのですが、この季節、小雨+花粉＆黄砂ですぐ車が汚れてしまい、
車好きとしてはそんな車を見て気分がイマイチです。

みなさんは、巷で話題のChatGPT、試してみましたか？
私は割と早めに登録してあれこれChatGPT君との会話を楽しんでいます。
サイトにみんなが殺到するようになったからか、繋がらない、反応してくれない、遅い！という時期もありましたが、
休日の朝などはサクサク動いてくれるので、有料版へのアップグレードを様子見しています。

ChatGPT君と遊び半分であれこれ会話してみると、
本当に自分の頭で考えない人は仕事では淘汰されていくな、と実感します。
人より機械（ExcelやWord等も含め）でやる方が圧倒的に早くて正確でコストがかからない仕事は、
どこの会社でもかなりあるはずです。そもそも考えない人はそういうことすら考えないので、
そのことにも気づいていないしChatGPTを自分で試したりもしないので、危機感もないと思いますが、
単なる事務仕事は、この先なくなっていくだろうと私は思っています。
※おそらく、ラッシュでも今後、事務のアシスタント職の採用はしないと思います

ChatGPT君とやり取りしていると彼のメリットとデメリットは割とすぐに見えてきます。
ちなみに私は彼のことをライバルとは全く思っていません。
私は彼より圧倒的に遅くしかできないことが多々ある反面、
ChatGPT君が絶対にやれないことがやれるし、今もやっているからです。
この先、彼がどのように成長していくかは未知数ですが、
それでも私は人であるからこそ、という部分にずっと拘って
会社経営や仕事をしているので、私が退任するくらいまでは、
自分の仕事がなくなる心配はしていません（笑）

今後は、仕事の目的を正しく把握・理解し、ChatGPT君が最高の回答を
少ないストロークで導きだせるような指示、質問を
彼に伝えられるスキルが重要になってくるでしょう。
奇しくも、私が理念や方針に掲げ、起業からあと少しで30年、
社員にも言い続けていることがまだ現代社会の新しい技術にも
通用していることを嬉しく思います。
私自身は大した能力はないですが、こういう「勘所」が合っていたから、
ラッシュは長い間、潰れずに今があると思っています。
人であるからこその配慮ある気づきや対応を大事に、
これからも仕事をしていきたいと思います。

Rushの新しいメンバーの紹介です！
小川（おがわ）

ラッシュは何屋さんなの？？？？

FAQ from Customers お客様からのよくあるご質問

Rush Information ラッシュ紹介コーナー

Editor’s Note 編集後記

Q.
A.

※重要　ニュースレターに関するお問い合わせ・ご意見・ご要望は＜info@rush-i.com＞までお願いします。
　　　　お届け先の変更や、ニュースレター送付不要の際もお知らせいただければ幸いです。　

[本社]　〒460-0002
　　　　名古屋市中区丸の内3-6-27 EBSビル2Ｆ　TEL：052-950-6003　FAX：052-950-6004

[東京]　〒141-0022
　　　　東京都品川区東五反田1-21-9 ウィスタリア東五反田ビル10F　TEL：03-6811-5830　FAX：03-6811-5840

https://www.rush-i.com/

ディズニーが大好きでパークに行くことやグッズを集めることが生きがいの一つです。

普段は音楽を聞いたり、自宅でうさぎを飼っているので一緒に遊んだりします。
とても可愛いですが、ツンデレです。癒しをくれる大切な存在です。

皆さんがテキパキ業務に取り組む姿に毎日驚いています。
一日でも早く戦力になれるよう頑張ります。よろしくお願いします。

青葉の美しい季節になりました。5月は 7月や 8月に比べると日差しが強くないので、
紫外線対策を忘れてしまいがちです。でも 5月はすでに紫外線が強くなり始めているので、要注意。
UVケアをしっかり行っていこうと思います！

私がラッシュに入社して、ディレクターとしてお客様と接する中で、
振り返ったときにおそらく一番聞かれたご質問です (笑 )
お客様のご要望に沿って、サービスコンテンツを変えているところもあるため、
「これ！」とお伝えするのが難しいですが、最近は「女性部隊で、
企業様の販売促進に関わる仕事をしています」と回答しております。

実際に、ここ数年のメインコンテンツである、SNSの運用代行やキャンペーン事務局、
Webサイト制作や運用なども、目的は販売を促進することであることが多く、
手法が違うだけで根幹は同じだと感じています。
今後も様々な手法をご提案できるよう、日々トレンドを取り入れつつ
アップデートを続けていく予定です。
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Message from President

担当：堀田

電子マネー、デザイン、工業製品の印刷などの仕事に関わってきました。
それぞれ風土や業務内容は異なり、
意外な時に昔身につけた知識が役に立ったりします。

経　　　歴

お酒、キャンプ、夏フェスが好きです。
コロナ過で回数は減ったけどアウトドアは好きです。趣　　　味

入社してまだ間もないですが、
これからお仕事で皆さまとどんどん交流していきたいです。メッセージ



Rush社内に聞いてみた！
- 今月のお題 -

大人になって良さに気付いたものは何ですか？

学生時代の授業は
「これを覚えて何に使うんだろう？」と思っていたので

勉強は好きではなかったですが、
今は勉強し続けることの大事さ、知る喜び、
やったことが自分にそのままプラスで

返ってくる楽しさを
実感しています。

倉田

くすぐったがりで、
マッサージは苦手でしたが、

全身筋肉がこっているタイプだと発覚。
今ではマッサージの素晴らしさを知り、

会社帰りに
行きたいと思う毎日です。

堀田

作者の意図を自分なりに考えたり、
時代背景を調べた上で見ると

面白いです。
大人になって静かな場所で他の事を
考えずに過ごす有意義さに

気付きました！

梅村

昔は梅酒や甘めのカクテルが
好きでしたが、

今は日本酒や焼酎、ウイスキーも
飲めるように！

食事と合わせて色んな方法で
楽しんでいます (^^)/

加納

最近、昔はなんとも思っていなかった
酸っぱいものやお酢が好物です。

料理にはなんでも
酢をかけて食べるし、

お寿司のコハダやしめ鯖も
大好きです。

小川

実家ではどんな食事にも
味噌汁がついてきたので、
好きではありませんでした。

最近は無性に恋しくなる日があり、
自分で具材を変えながら
作っています！

横地

日々のストレスや疲れが
癒されるだけではなく、
景観や旅情を味わうのが
楽しいと感じるように

なりました。

中島

豆から挽いて淹れたコーヒーを飲み、
香り風味をより

感じられるようになって
コーヒーの良さに

改めて気付かされました。

成瀬

子供の頃は苦手でしたが、
最近はこれに大葉を入れたら
美味しいだろうなーと思ったり
買う機会も増えました。

坂口

汗をかくのは好きでは
ないのですが、

岩盤浴でじわじわ汗を出すのは
アリだなと気付きました。
休みの日には近所の岩盤浴に
遊びに行っています。

基本的に野菜が苦手で、
おでんの大根も苦手でしたが、
最近はおでんだと大根ばかり
食べるくらいはまってます。

松岡

昔は好きじゃなかったのですが、
大人になってからレバーの
美味しさを知りました！ 
特に焼き鳥のレバーが

好きです。

奥村

外食の時は主人も飲むのでどちらが
運転するかじゃんけんする始末。
今は子供達が運転してくれますので、

これも大人になって
良いことの

1つですよね～♫

竹田

先日、ビストロで食べた
豚肉のロースト×粒マスタードの

美味しさに感動！
何にでも、マスタード付けがちに

なりました。
マイユが美味しいです。

佐藤

両親への感謝。
家族だけに限らず、
親族との関わり方や、
繋がりを大切にしたいと
改めて思いました。

大森

勉強する楽しさ、大事さ

お酒美術館マッサージ

レバー

おでんの大根岩盤浴

大葉ブラックコーヒー温泉旅行

迷いなしでビール！

もずくだったりキュウリだったり
くらげだったり、

何でも美味しいですね。
食わず嫌いだったと
大人になってから
気付きました。

高木

酢の物

とにかく偏食で野菜は
特に苦手でしたが、

妊娠出産後から嗜好が変わり
大好きになりました！
年々、肉より野菜に
なっていきます（笑）

大西

野菜味噌汁

子供の頃は食べられる野菜が
3種類しかなかったのですが、
大人になり、ほとんどの野菜が
食べられるようになりましたし、
むしろ大好きになりました。

坂本

幼い頃は能や謡曲を聞く機会が
多かったのですが、暗い感じがして
好きではありませんでした。
今は内容も理解でき、
父の謡曲も心地よく
聴くことが出来ます。

伊藤

伝統芸能野菜の美味しさ 実家粒マスタード

酢
子どもの頃は、

なすの食感や見た目が苦手でしたが、
大人になって美味しさに

気づきました。
特に麻婆茄子が好きです！

児玉

なす

田中（育休中）


